

Información de seguridad importante para el Mac

(Version MacOS Sonoma 11 – iMac (M3))

Advertencia: La no observación de estas instrucciones de seguridad podría provocar incendios, descargas eléctricas u otras lesiones, o bien dañar el iMac u otras propiedades. Lee completamente la siguiente información relacionada con la seguridad antes de utilizar el iMac.

Manejo. Coloca el iMac sobre una superficie de trabajo resistente y estable, que permita una circulación de aire adecuada por debajo y alrededor del ordenador. No introduzcas objetos por las aberturas de ventilación. El iMac puede sufrir desperfectos si se cae al suelo, se quema, se perfora, se aplasta o entra en contacto con líquidos, aceites y lociones. No utilices un iMac si está dañado, por ejemplo, si tiene la pantalla agrietada, ya que podría causarte alguna lesión.

Exposición a líquidos. Mantén el iMac alejado de cualquier zona en la que haya líquidos como, por ejemplo, bebidas, aceites, lociones, lavabos, bañeras, duchas, etc. Protege el iMac de la humedad o las inclemencias meteorológicas que provocan humedad, tales como la lluvia, la nieve y la neblina.

Alimentación. La única manera de apagar por completo el iMac de 24 pulgadas es desenchufar el cable de alimentación de la toma de corriente. Para otros modelos de iMac, puedes desenchufar el cable de alimentación de la toma de corriente o del propio ordenador. Asegúrate de que puedes acceder fácilmente al cable de alimentación para poder desenchufar el iMac cuando lo necesites. Desenchufa el cable de alimentación (tirando del enchufe, no del cable) y desconecta todos los cables en cualquiera de los siguientes casos:

- El cable de corriente o el enchufe están deshilachados o presentan algún otro desperfecto.
- Se derrama algún líquido sobre la carcasa.
- El iMac o el adaptador de corriente está expuesto a la lluvia o a una humedad excesiva.
- El iMac se cae o se daña la carcasa.
- Crees que es necesario reparar el iMac.
- Quieres limpiar la carcasa (sigue solo el procedimiento recomendado que se describe más adelante en este documento).

Especificaciones eléctricas:

- **Voltaje:** De 100 a 240 V CA
- **Corriente:** 2 A como máximo
- **Frecuencia:** de 50 a 60 Hz

Advertencia: El cable de CA tiene un enchufe con toma tierra de tres cables (un enchufe cuya tercera clavija es de toma tierra). Este enchufe sirve solo para una toma de CA con conexión a tierra. Si no puedes insertar el enchufe en una toma de corriente de este tipo, ponte en contacto con un técnico electricista para que la sustituya por una toma de CA con conexión a tierra adecuada. No anules el sistema de seguridad que supone la clavija con toma de tierra.

Pérdida auditiva. Escuchar sonido a un volumen elevado puede provocar pérdidas de audición. El ruido de fondo, así como la exposición continuada a un volumen alto, puede hacer que el sonido se antoje menos estridente de lo que en realidad es. Ya sean de tapón o de otro tipo, utiliza solo auriculares compatibles con

el iMac. Activa el audio y comprueba el volumen antes de introducir algo en el oído. Consulta Sonido y audición.

Advertencia: Para evitar posibles pérdidas auditivas, no escuches sonido a alto volumen durante períodos dilatados.

Reparación. El iMac no incorpora piezas que el usuario pueda cambiar. Si desmontas el iMac, no solo puedes provocarle desperfectos, sino que podrías ocasionarte alguna lesión. Si intentas abrir el iMac, te arriesgas a causarle algún desperfecto, y tales desperfectos no están cubiertos por la garantía limitada de tu iMac. Si el iMac requiere reparación, tiene algún desperfecto, no funciona bien o entra en contacto con un líquido, ponte en contacto con Apple o con un proveedor de servicios autorizado por Apple. Las reparaciones llevadas a cabo por personas no cualificadas o con piezas no originales de Apple pueden afectar a la seguridad y funcionalidad del dispositivo. Puedes obtener información sobre el servicio en Reparación y servicio del Mac.

Navegación. Mapas, las indicaciones de direcciones y las apps basadas en tu ubicación dependen de servicios de datos. Tales servicios de datos son susceptibles a cambios y pueden no estar disponibles en todas las regiones, lo cual puede redundar en que la información basada en ubicaciones, mapas y las indicaciones de direcciones puedan no estar disponibles, ser imprecisas o estar incompletas. Compara la información basada en la ubicación proporcionada con tu entorno y consulta las señales viales para resolver cualquier discrepancia. No utilices estos servicios mientras realizas actividades que requieren atención plena. Observa siempre las señales viales, así como las leyes y normativas vigentes de las zonas en las que utilizas la navegación y aplica siempre el sentido común.

Interferencia con dispositivos médicos. El iMac contiene componentes y radios que emiten campos electromagnéticos. Estos campos electromagnéticos pueden interferir en el funcionamiento de dispositivos médicos, como marcapasos y desfibriladores. Solicita a tu médico o al fabricante del dispositivo médico la información específica relacionada con tu dispositivo médico y consulta si es necesario mantener una distancia de seguridad entre el iMac y el dispositivo médico (más de 15 cm de separación). Si sospechas que el iMac está interfiriendo con tu dispositivo médico, deja de utilizar el iMac y consulta a tu médico o al fabricante del dispositivo médico.

Enfermedades. Si padeces un dolor o una enfermedad que consideras que podría verse agravado por el uso del iMac (por ejemplo, ataques epilépticos, lipotimias, vista cansada o cefaleas), consulta con tu médico antes de utilizar el ordenador.

Movimiento repetitivo. Al realizar actividades repetitivas, como teclear o jugar a juegos en el iMac, es posible experimentar incomodidad en las manos, los brazos, las muñecas, los hombros, la nuca y otras partes del cuerpo. Si notas molestias, deja de utilizar el iMac y consulta a un médico.

Actividades de alto riesgo. El iMac no está concebido para ser utilizado en lugares donde un fallo del ordenador podría provocar la muerte, lesiones personales o graves daños medioambientales.

Entornos explosivos y otras condiciones atmosféricas. Puede ser peligroso utilizar el iMac en un lugar con una atmósfera potencialmente explosiva, especialmente en entornos en los que el aire contiene niveles elevados de sustancias químicas inflamables, vapores o partículas (como cereal, metal pulverizado o polvo). Exponer el iMac a entornos con altas concentraciones de químicos industriales, por ejemplo, cerca de gases licuados que se evaporan como el helio, podría dañar el equipo u obstaculizar su funcionamiento. Obedece todas las señales e instrucciones.

Fabricante: Apple Inc., One Apple Park Way, Cupertino, CA 95014, EE. UU. apple.com

Persona responsable en la UE: Apple Distribution International Limited, Hollyhill Industrial Estate, Hollyhill, Cork, Irlanda apple.com